

Las contundentes reacciones desde la centroizquierda

Socialistas, liberales y la DC cuestionaron duramente al Partido Comunista y a Lautaro Carmona.

Los dichos de Lautaro Carmona y la declaración pública del PC provocaron ayer una serie de reacciones, especialmente desde la centroizquierda.

“El régimen de Maduro

hace fraude en las elecciones, persigue a los opositores, insulta a nuestro Presidente de la República, expulsa a nuestro embajador y el Partido Comunista de Chile no es capaz de decirle a eso dictadura. El Partido Comunista finalmente lo que hace es respaldar al régimen de Maduro. Inentendible”, dijo, por ejemplo, el diputado y presidente de la Democracia Cristiana, Alberto Undurraga.



Castro dudó de la lealtad con Boric de parte del PC. /AGENCIAUNO

Mientras el diputado Vlador Mirosevic, líder histórico del Partido Liberal, afirmó que “el PC está cometiendo

un error histórico. No es mi partido y no tengo por qué meterme en la interna de ellos, pero creo que es un error

histórico. No es que el gobierno se vio obligado a hacer una declaración con otros países”.

“La posición mayoritaria de los partidos de la alianza de gobierno es nítida sobre este caso, no tenemos nada que ver con Venezuela ni con ese proyecto fracasado”, matizó.

“Esto no es un tema ni de derecha ni de izquierda, es un tema de derechos humanos, de democracia, de elecciones libres”, agregó

“El Gobierno de Chile fue el primer país de América Latina y uno de los primeros en el mundo en decir, nosotros no nos vamos a prestar para un fraude y, por lo tanto, no reconocemos resultados sin tener claridad”, cerró.

Desde el Partido Socialis-

ta, el senador Juan Luis Castro sostuvo: “Lo que ha expresado el timonel del PC finalmente es ratificar que ellos prefieren estar al lado de Maduro que al lado del presidente Boric. Que ellos creen que Venezuela es una democracia y Chile piensa que es una dictadura”.

“Yo me pregunto, ¿dónde están las lealtades del Partido Comunista chileno en la última hora? ¿En una declaración que puede ser ambigua e interpretada de muchas formas o finalmente respaldando al presidente de la República que es lo que el país esperaba de ello? Esto pone en una situación de un antes y un después las relaciones políticas”.

PUBLIMETRO